
 

 

“(RE)CONHECE” 

COMUNICAR REZANDO 

2ª feira, 21 de outubro de 2024 

LEVAR CRISTO AOS OUTROS 
 

Bom dia | “Há dois modos de ser missionário na Igreja e que podem colaborar juntos 
ou separados: missionário por presença física nas terras de missão e missionário que, 
através da oração e da partilha, entregam-nas a Deus de modo que ajude a ação dos 
missionários e a vida do povo que evangelizam. Estas duas formas de ser missionário 
na Igreja são muito necessárias e completam-se. 

Quando rezo pelos meus irmãos missionários, não ofereço os meus sofrimentos, digo 
simplesmente: Meu Deus, dai-lhes tudo o que desejo para mim". Assim Santa Teresa 
do Menino Jesus intercedia pelos seus irmãos missionários e estabelecia com eles, por 
oração e por cartas, como que uma fraternidade e missão espiritual e universal. 

 

 Confia | No mês de outubro, a igreja recorda os missionários. A verdadeira ação 
evangélica parte da intenção de comunicar e levar Cristo aos outros, contribuindo para 
uma vida mais digna daqueles que mais precisam. Já te apercebeste que podes ser 
missionário através da oração ou de pequenos gestos? 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 
 

Reza | Peçamos por todos aqueles que comunicam Cristo aos outros, para que o 
Senhor lhes dê a força de testemunhar o seu amor.  | Todos: Inspirai, Senhor, as nossas 
ações e ajudai-nos a realizá-las, para que em vós comece e termine tudo aquilo que 
fizermos. Ámen.  | Nossa Senhora do Rosário de Fátima, rogai por nós.    
  



 

 

3ª feira, 22 de outubro de 2024 

ALIMENTAR A FÉ 

 

 Bom dia | A fé é como uma pequena semente que precisa ser cuidada e alimentada. 
Também ela fica sujeita a intempéries. Quando surgem dúvidas, é colocada em causa.  

Mas para a fortalecer é importante desenvolver três coisas: a leitura da Palavra de 
Deus, a oração e o testemunho. 

A Sagrada Escritura dá-nos a conhecer a origem da fé, a oração ajuda-nos a estabelecer 
e fortalecer uma relação com Deus e, por fim, o testemunho é a concretização daquilo 
que acolhemos pela escuta. A parábola que Jesus contou sobre as sementes é um bom 
exemplo do que acabamos de falar. Vê com atenção. 

 

Link: https://www.youtube.com/watch?v=jLTggVvb58E 
 

Confia | Se queres ser forte na fé, então, arrisca em alimentar a tua fé na relação 
pessoal com Jesus. Que tempo dedicas à Palavra de Deus e à oração?   
 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | Senhor, dá-me a vida segundo a Tua Palavra.  | Pai nosso… | Nossa Senhora do 
Rosário de Fátima, rogai por nós.    

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

5ª feira, 23 de outubro de 2024 

AMAR E TESTEMUNHAR 

 

Bom dia | Na relação com Deus é importante procurar espaço onde possamos 
conversar com Ele e testemunha-Lo aos outros. Escuta com atenção: 

 

Clicar em https://youtu.be/9Pj74MZ3MfM?si=Yv-eagTVmnc3IqD1&t=56  

 

 Confia | De que forma falas de Jesus aos outros? Que motivos tens para te 
envergonhares ou dares testemunho Dele? 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

 

Reza | Peçamos a Deus que aumente em nós a Sua fé e que possamos dar testemunho 
Dele sem vergonha. | Ave Maria… | Nossa Senhora do Rosário de Fátima, rogai por 
nós.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/9Pj74MZ3MfM?si=Yv-eagTVmnc3IqD1&t=56


 

 

6ª feira, 24 de outubro de 2024  

DEUS COMUNICA CONNOSCO  

  

Bom dia | A oração não se trata apenas de pedir coisas para nós mesmos, mas também 
de nos oferecermos para ser instrumentos nas mãos de Deus, prontos para servir e 
colaborar com Ele. 
 

Clicar em “Vou-te mostrar”  

  

Confia | Afinal Deus não mora longe. Está sempre ao nosso lado. Assim como 
conhecemos um artista pela sua arte, pelas suas pinturas, pelos seus textos ou poemas, 
pelas suas músicas, também podemos contemplar Deus na sua obra, na sua criação: 
na natureza, nas estrelas, nas árvores ou num abraço. Com Ele não precisamos de 
marcar uma reunião ou meter uma “cunha” para O encontrar. Através de Jesus passou 
a ser mais simples comunicar com Deus. É coração a coração.  E tu, como rezas? O que 
lhe pedes?  

  

[Breve momento de silêncio para refletir] 

  

Reza | Deus amoroso, ao contemplar a criação ao meu redor, reconheço Teu amor e 
cuidado por mim. Ajuda-me a viver com gratidão e contentamento, sabendo que em 
Ti encontro tudo o que realmente preciso. | Todos: Vinde, Espírito Santo, enchei os 
corações dos vossos fiéis e acendei neles o fogo do vosso amor. Enviai, Senhor, o vosso 
Espírito e tudo será criado e renovareis a face da terra. | Nossa Senhora do Rosário de 
Fátima, rogai por nós.     

https://youtu.be/LGB7pYzA7mY

